
 
StA Stamer erläutert die Sitzungsvorlage und berichtet von einem Gespräch, welches 
zur weiteren Erörterung der Anträge mit Herrn Hoffmann als Vorsitzenden des StER 
KiTa geführt wurde. Hinsichtlich des Antrages zur Staffellung für die Inanspruchnahme 
des Feriengartens erkundigt sich RM Bödecker nach der Anzahl der im letzten Jahr 
berücksichtigten Ermäßigungen aufgrund der Härtefallregelung.  
 
(Anmerkung der Verwaltung: Für die Nutzung des Feriengartens wurde im letzten Jahr 
in zwei Fällen das Entgelt ermäßigt.) 
 
In der anschließenden Beratung beantragt RM Schauderna, die Anregung zur 
Entgeltreduzierung für Geschwisterkinder im Sinne des KiTa-Antrages aufzugreifen. 
Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: 


